



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



El Valle del Cauca sigue en alerta por la ola invernal

Daño del jarillón por creciente del río Frayle, en Palmira. FOTO: Cortesía Alcaldía de Palmira

Diez municipios del departamento están afectados por las lluvias.

RELACIONADOS: INVIERNO EN COLOMBIA | DESASTRES NATURALES | VALLE DEL CAUCA | OLA INVERNAL EN COLOMBIA



CALI 08 de junio 2022, 05:30 A. M.



En Cali y el Valle del Cauca, comunidad y autoridades siguen en máxima alerta ante la oleada invernal.

Temas relacionados

ESTUDIANTES 04:15 A. M.

Dos alumnos de zona rural ganan en ¿Cómo cambiarías el mundo?



INVIERNO JUN 06

Alarma por ruptura de muro de contención en Palmira



Este martes se conoció que **una erosión de 30 metros sobre el malecón de Juanchito mantiene en alerta a las autoridades del municipio de Candelaria**. Podría haber inundaciones en la vía Cali - Candelaria.

(Puede leer: [El policía que se volvió un héroe durante la creciente del río Cali](#))

David Useche, coordinador de gestión del Riesgo de Candelaria, afirmó que las continuas crecientes ocasionaron la erosión, que se ha llevado parte del muro que contiene las aguas del río Cauca, por lo que organismos de socorro mantienen vigilancia y monitoreo constante en el sector.

Las lluvias causan afectaciones, además, en Florida, Palmira, Ansermanuevo, Calima-El Darién, Yotoco, Ginebra, Pradera, Versalles y Obando.

El alcalde de Candelaria, Jorge Ramírez, solicitó a la CVC y a las Secretaría de Medio Ambiente y de Gobierno Municipal, una visita técnica para evaluar riesgos y priorizar acciones para evitar posibles inundaciones.

(Le recomendamos: [Hombre que hurtó un reloj a jugadora del América lo devolvió](#))

El lunes pasado se reportó el rompimiento del jarillón en la margen izquierda del río Frayle, en la Hacienda Cantaclaro, en el corregimiento de Caucaseco. "Hay cuatro edificaciones de la hacienda y cultivos de caña afectados, por lo tanto, se mantendrá monitoreo constante de la situación", dijo Camilo Saavedra, de Gestión del Riesgo de Desastres de Palmira.

Ayuda a madres cabezas de hogar

La Gobernación del Valle del Cauca entregó en el municipio de Caicedonia ayudas humanitarias a mujeres cabeza de hogar afectadas por las intensas lluvias.

Las ayudas llegaron a hogares de los barrios El Obrero, Fundadores, Covipo y Lleras.

Claudia Bibiana Posada, gestora social, contó que fueron



beneficiadas más de 200 mujeres, que “**recibieron kits de ayudas enviados por el despacho de la Primera Dama de la Nación. Estos kits contienen implementos necesarios para esta época invernal**”.

En la jornada apoyada por la Alcaldía de Caicedonia y la Oficina de Gestión Social, fueron entregados los kits compuestos por yin, camisetas y ropa interior, para mujeres jóvenes y adultas, muchas de las cuales asistieron junto con sus hijos.

(Siga leyendo: [Repatriación de féretro de Gilberto Rodríguez no es sencilla ni rápida](#))

“Gracias a la Gobernación y a la Gestora Social por este apoyo”, dijo Adriana Barulla, una de las beneficiadas.

Más noticias

[Murió un hombre en Popayán por la caída de un rayo](#)

[El desfile de modelos y las polémicas del Batallón Ayacucho de Manizales](#)

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)



CALI

08 de junio 2022, 05:30 A. M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.



PUBLICIDAD

Descubre noticias para ti

